

学校だより



ふれあい

真実求めん からだ鍛えん 心正さん

令和5年5月17日 NO2

水戸市立第五中学校

第48回体育祭を終えて

今年度の第48回水戸五中体育祭は、天候の影響により1日順延しての開催となりました。

今年度のスローガンは『「一人一人が主人公！！輝け青春の舞台」#さらばマスク時代#アオハルしよ』でした。開催までの準備の期間はとても短かったのですが、実行委員の生徒の皆さんを中心に、各学年・各学級ともに力を合わせ一生懸命に練習した成果を発揮し、思い出に残る体育祭となりました。

当日は、一人一人が自分の競技に本気で全力を尽くす姿、担当する係で責任をもって役割を果たす姿、そしてクラスや学年の仲間を精一杯応援する姿など、さまざま場面で皆さんが笑顔で活躍する姿をたくさん見ることができました。体育祭が終わった後の達成感に満ち溢れた生徒の表情から、まさにスローガンである一人一人が主人公の体育祭を全員の力で実現できたものと思っています。そして、生徒たちはこの経験をこれからの学校生活に活かしてほしいと思っています。

結びに、今年度の体育祭には、たくさんの保護者やご家族の皆様、地域の皆様にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。生徒たちが活躍する様子を参観していただき大変うれしく思っております。そして、これからも一生懸命に取り組む五中生への声援をどうぞよろしくお願いいたします。（文責 校長）

生徒の一瞬一瞬が輝いていました！ 体育祭の一コマ



お知らせ

日常の様子については、本校ホームページの「ごちゅうブログ」に掲載中です。ぜひご覧ください。 本校ホームページ <https://www.magokoro.ed.jp/dai5-j/>